

13. Juli 2023

Glücksgefühle sammeln

Zusätzliche Motivation zum Wandern gefällig? In den Wiener Alpen können jetzt Wandernadeln gesammelt werden. Einfach Wanderschuhe schnüren, App downloaden und auf zum Sammeln. Die sommerfrische Berg- und Hügelwelt der Wiener Alpen bietet zahlreiche Möglichkeiten dafür. https://www.wieneralpen.at/digitale-wandernadel

Das Wandern ist des Sammlers Sucht

Um eine Wanderung kurzweiliger zu gestalten oder die Freude am Jagen und Sammeln zu erwecken, motivieren die Wiener Alpen jetzt per App zum Sammeln von Wandernadeln. SummitLynx ist eine mobile Wander-App, mit der sich Bewegungsfreudige weltweit im Zuge ihrer Wanderung bei definierten Zielen auf Berggipfel und Wanderrouten auf einfache Art und Weise eintragen und damit Wandernadeln digital am Smartphone sammeln können. Wie das funktioniert? Einfach App downloaden und loswandern. Am Ziel angelangt öffnet man die App, verewigt seine Wanderung im Tourenbuch mit Text und Foto und sammelt somit gleichzeitig Punkte für die Nadeln. Die Einträge werden via GPS-Navigationssystem erfasst, wofür keine Internetverbindung notwendig ist. Sobald alle Voraussetzungen für die Wandernadeln erfüllt sind, werden die Wander:innen mit einer schönen Urkunde per Mail belohnt.

Tipps zum Sammeln:

_Im Wechselland bietet sich die <u>Drei Hütten Schwaigen-Tour</u> zum Sammeln von Wandernadeln an. Die Rundwanderung führt von der Steyersberger Schwaig zu den urigen Hütten Feistritzer Schwaig und Kranichberger Schwaig und wieder zurück. Sie ist auch für Familien geeignet und in etwa 2 ½ Stunden zu bewältigen.

_In der Buckligen Welt motiviert etwa die <u>Krumbacher Genusstour</u> zum Sammeln. Während der etwa 15 Kilometer langen Runde laden die Krumbacher Genussbetriebe Schwarzbräu, der Eis-Greissler und Edelbrände & Whisky Kölbel zu einem Zwischenstopp ein. Je nach Verweildauer ist die Tour in etwa 4 ½ Stunden machbar.

Erfrischung im Schloss-, Burg- oder Waldbad

Für willkommene Abkühlung nach einer Wanderung empfehlen sich das Schlossbad Pitten, das Burgbad Kirchschlag und das Schwimmbad Grünbach. Auch das Waldbad Markt Piesting und das Erholungszentrum Neunkirchen mit weitläufigem Freibad bieten viel Raum für Ruhe und Entspannung. Wie zu Kaisers Zeiten badet man im Fischauer Thermalbad, das sich durch eine Mischung aus k.u.k. Flair und coolem Badevergnügen im 19°Celsius frischen, kristallklaren Quellwasser auszeichnet. Besitzer:innen der Niederösterreich-CARD genießen in diesen Bädern freien Eintritt.





Tipp für Kurzentschlossene: Wer etwas Besonderes im Freundeskreis oder eine Wanderung in Kombination mit Haubenküche unternehmen möchte, hat noch die Chance, am Montag, 24. Juli bei Haubenkoch trifft Hüttenwirt im Naturfreundehaus Knofeleben am Gahns teilzunehmen. Am Programm steht neben der geführten Wanderung ein mehrgängiges Gourmetmenü inklusive Weinbegleitung, zubereitet von den Haubenköchen Stefan und Martin Görg vom Restaurant Kupfer-Dachl (Katzelsdorf) zusammen mit dem Hüttenwirt Marco Auer, sowie eine Übernachtung mit Frühstück.

Sommerfrische Unterkünfte

Wo die Nächte angenehm kühl sind, schläft man auch besser. Eine Reihe von Unterkünften ist mit Annehmlichkeiten, wie Schwimmteich, Pool oder idyllischen Schattenplätzen ideal für hitzegeplagte Gäste. Das Angebot reicht von Full Service im Hotel bis hin zur vollkommenen Individualität in Apartments oder Ferienhäusern.

Wiener Alpen in Niederösterreich Tourismus GmbH

Schlossstraße 1, A-2801 Katzelsdorf

(T) +43 / 2622 /78960

(E) info@wieneralpen.at

(W) www.wieneralpen.at

Rückfragen: Lisa Kornfell Tel: +43 676 784 56 05, lisa.kornfell@wieneralpen.at